5 Dentavos

LAPROTESTA

U. Telefónica, 0478 B. Orden

Valores y giros a M. Torrente

ARMONIZACION DE ESFUERZOS

simulan defender

renieguen de lo que cer la actualidad néfender.

No seria posible que ciertos individuos se reivindicaran mi aun confesanluos sus errores. En ellos no bube error.

Deraron conscientes de que hacían mal,
lor interés, por céleulo, por odio. De
luis que intenten, a la vez que se cololuis que permitiera la libre manila luncha intestina que destarono para
de cle prima de delorane, la defensa,
le mestra sentivos militantes, Los seclos que han hecho de la irresponsabilidad en
la luncha intestina que destarono para
de cles prima que desta a Spanda dede
larruccon de la F.O. R.A. y
la proprieda de lora para
luis de corriva los mililuis que permitiera la libre manilucitor que permitiera la libre manilestaci duos se reivindicaran ni aun confesan-do sus errores. En ellos no hubo error. de los Trabajadores la absolución que

fuera de mestro propio radio de acción.

Ri pleito lo llevaron a Europa los strupes cismáticos. Fué la A. L. A. primero y 'La Antorcha' después, con su sistema de carias privadas y de manificatos para la exportación, quienes in Irodujeron en el seno de la A. I. T. y en al mestro de manificatos para la exportación, quienes in Irodujeron en el seno de la A. I. T. y en al mestro de la consideración de la c ca, el amarquismo europeo los litigios plantesdos en huestro campo. Lo que no han techo nuestros adversarios es encarar el problems de la organización horas y anarquista de acuerdo con sus puntos de rista Eludiscon toda discrusión de principlos y tácticas, disfrara-

vidan de su pasado, para aferrarse al gresente, sin perjuicio de que mañana renieguen de lo que can la actualidad renieguen de lo que can la actualidad a nadie, que LA PROTESTA vive del

tantes más activos y sinceros del anarquismo de este país.

Se ha dicho en el organillo de la A.

L. A. que coquetea con la A. I. T. de infectionance el movimiento revolucionario internacional con su prédica confusionista, que nosotros buscamos re Europa un elemento de juicio que la PETA traicionó las huelgas de mayo revindique nuestra posición y de presidida de gando confusada no confusionista, que nosotros buscamos re Europa un elemento de juicio que la PETA traicionó las huelgas de mayo revindique nuestra posición y de presidida de gando confusada no morbe de la tolerancia. Y bien, eso fue lo que se ha intentado no manuel de la desparada y sofiaban los sepañoles, por lo que mentra y nue nos los elementos activos de la A. I. T. que la F. O. R. A. y Tota por la F. O. R. A. to por la General de la A. I. A. sindicalista (mayor por la designada de la M. I. T. que la F. O. R. A. y Tota por la F. O. R. A. to por la F. O. R. A. to por la General de la M. I. T. que la F. O. R. A. to por la General de la M. I. T. que la F. O. R. A. por la General de la M. I. T. que la F. O. R. A. to por la General de la M. I. T. que la F. O. R. A. to por la General de la M. I. T. que la F. O. R. A. to por la F. O. R. A. to p buscaron en los medios revolucionarios quascas curopeos, pues su aporte se caracterizó agentes de derrota y confusión. (Quen, curopeos, pues su aporte se caracterizó agentes de derrota y confusión. (Quen, curo por lo descabaros in a descusión de principios y tácticas, fininos nosotros los menos transigentes, lo que comprueba que no descabamos una complicidad internacional con cosas por las autoridades uruguayas después que no teníamos interés en plantes de su primera evasión de la Pentitena que no teníamos interés en plantes de su primera evasión de la Pentitena que no teníamos interés en plantes de su primera evasión de la Pentitena que no teníamos interés en plantes de su primera evasión de la Pentitena que no teníamos interés en plantes de su primera evasión de la Pentitena que no teníamos interés en plantes de su primera evasión de la Pentitena que no teníamos interés en plantes de su primera evasión de la Pentitena que no teníamos de la Pentitena de su primera evasión de la Pentitena de su primera de su quistas de la A. L. A. los principales el Directorio bandone el poder. No soy vo agentes de derrota y confusión i, Quién, el indicado para filario — agegó — por lo sino LA PROPESTA, y como consecia la F. O. R. A., reivindió la caras de Wilders e Aleió sentir se invalente de la pueblo. En plea espritualidad baquica, el "Caorecientes para que sean tergiversados. Pero el cinismo de ciertos sujetos no tiene límites. De ahí que el pasquín de la A. L. A. sindicalista intente pre-sentarnos como traidores, llegando a la grosera injuria de sostener que LA PROTESTA clogió al asesino de los obreros de la Patagonia y se negó a prestar solidaridad a su ajusticiador

BELLEZAS DEL

As from southe initir of stayen deep report of the control of the

DISCHRSO DE BEODO

brarse de esa plaga de provocadores qu hacen de la mentira y la calumnia su arma de lucha para eliminar al adverarma de iucas para eliminar ai adver-sario. Y cabe, en consecuencia, que to-dos los sinceros militantes, olvidando pequeñeces y resquemores, estrechemos filas en torno a la F. O. R. A. y LA PROTESTA para destruir las maquina. ciones de los elementos que buscan el desprestigio de nuestro movimiento y la estrucción de los baluartes anarquis

DAS DEL REGIMEN FASCISTA por la company de la fantaigno de la company de la fantaigno de la company de la fantaigno de la fantaign

Ideas y prejuicios

campo de zarzas y abrojos que impedian la patriótico germinación de frutos, o los secaban en plelos tardios arrepentimientos. Hay camaradas

que se preparaba pira alejarnos de un pro-blema inmediato, como el que entonces nos biema como los son los cultores de la super-preccupaba, consistente en limpiar muestro; tición religiosa y el irracional sentimiento no desarrollo. Sin embargo, no faltaron los puede hacérsele responsable de su origen. candorosos, almitas suprasensibles a quienes Puede serlo en virtud de circunstancias comconvencieron los argumentos de los que en pletamente álenas a su propia voluntad, o pleno naufragio necesitaban salvarse en una mediante la aplicación de los recursos inmolos tardios arrepentimientos. Hay camaradas posiciones económicas, pero en ambos casos — confesémoslo, en obsequio a elios mismos obrará el factor externo determinante. Nadie - confesémoslo, en obsequio a eilos mismos i chrara el factor externo determinante, ivaure que sufren las amarguras del aislamiento y sienten torturado el espíritu por haber de como nadle encuentra en que fundar cargos fendido un criterio funesto, apto para la incontencia, robando legalmento pacontra su conciencia, robando pacontra su conciencia, robando pacontra su

troducction de los softemas y ann las corrupt ne en que cerencia, robando legalimento par conductivo de los softemas y ann las corrupt ne enriquerene, cuando tiene la seguridad telas en el campo anarquista. No han tarda que-stempre se las hecho así. Por lo menos, de en comprender que la tolerancia que se la mayorda de los hombres no se hicen, contas que impiden el logro de sus mez-quinas ambiciones. Contra el morbo do la buena fe de la mayoría, cohesionada bie que no se las hagan nunca, ya que la roquinas ambiciones. Contra el morbo de la unem re ce la mayoria, concavanasa bie que no se las nagan nunca, ya que la re-destructor del cisma opongamos nues-tra férrea voluntad creadora, compa-iminoria caracterizada por su dalta de orien-fieros!

Terros!

Para conocer á un cojo...

De Pedro Kropotkin

Páginas nuevas de "Memorias de un Revolucionario" LA PRIMERA RELACION CON LA INTERNACIONAL

ENCUBRIENDO UN CRIMEN POLICIAL

Al S. Unión Chauffeurs

LA REDACCION

LOS SUSCRIPTORES

DE BAHIA BLANCA

EL OBRERISMO DE CALLES

MOTIVOS DE MAR DEL PLATA Un sargento de Vidal

tran El compañero Escribano

Exodo burgués

CARTA CAMPESINA Un fenómeno curioso

DE ADMINISTRACION

rriente con su suscripción antes del 31 de mes en curso, pues de lo contrario se le penderá el envío del diario.

A. INTERNACIONAL DE LOS

TRABAJADORES

De acuerdo con los camaradas hindus que esiden en Berlin, se formó un comité de

HUELGAS Y CONFLICTOS OBREROS

DESDE BRASIL En Los Leriones

Movimiento obrero

HUELGAS.

BARPINTEROS, EBANISTAS, A. y.A.

Reunidos los obreros-de esta asceión en asamblea, el 8 del corriento para considerar la actitud a asunir represe a los contratistas, resuelven pasar un pilego de condiciones a los fabricas as pilego de condiciones a los fabricas es pile la abolición de parquets, en contratistas y oldras mejoras de menor importancia. Como plazo se dió hasta el 29 del contratistas y oldras mejoras de monor importancia. Como plazo se dió hasta el 20 del contratista contestar, y para considera la contestación se realizo assum considera la contestación se realizo assum considera la contestación se realizo assum considera de contratista de contratista de capacidad de la contesta de capacidad de la contesta de capacidad de la contesta de la

cantes contestado.

Dado lo importante que es para los parquetistas y rasqueteadores el pliego de condiciones, esperamos que los camaradas que diciones, esperamos que los camaradas que no estén enterados dejen el trabajo inmedia-

UNION CHAUFFEURS

Huelga de los trabajadores de la West In

Llamamos la atención del proletariado se bre el conflicto que están sosteniendo lo obreros de la West Indian Oil Co., afiliado: al S. U. del Automóvil de la ciudad de Mon-

¡Compañeros: No prestéis oídos a los que ¡Compañeros: No prestets ou movimente están interesados crí que están interesados crí que a movimente fracase. Si se os acerca un bieno de están naturaleza, dade el merecido que corresponde. No mancheis vuestra dispuidad con la traición. Que esta afrenta no caiga sobre vostros. Solidaridad, camaradas!

Recomendamos al proletariado en general y a los chauffeurs en particular los confido tos pendientes con nuestra organización.
La casa Hardeastie, representante e introductora de los automóviles Overland y Willys Knient.

La condition de los automóviles Orea.

liys Knight.
No olvideis el boicot a los surtidores de
Guillermo Padilla y los Anules y Blancos, de
la Compañía de Nafta Fiscal de Coundore
Bivadavia (antes de D. Regules, letra R).

LA COMISION

U. GUARDAS DE OMNIBUS

Conflictos con las siguientes Cia, de Om Cia, Buenos Aires, con recorrido desde pla-

Cia, Buenos Aires, con recomirada Para Fiores a Constitución.

Continúa firms el conflicto plantendo a los propietarios de esta empresa. El personal se mantiene unelo, dispuestos e vencer la intransiguenta para para la constitución de la mantiene de la conflicto. Que ningún obrero conciente coupe estos Compibus, por ser conducidos por carneros.

Conflicto en la Cio, de Omnibus Del Plata

la policía.

A los trabajadores organizados les reco-mendamos estos dos traidores: Francisco Fernández y Oscar Lavandeira, ex socios da esta organización

Recorrido de Chacarita a Plaza Flores

Continua firme el conflicto planteado a los propletarios de esta empresa por los sueldos de hambre que pagaba al personal de guardas, pues además de abonaries 80 pesos mensuales pretendia que comparara cartera, treyendo que los obreros pueden vivir con miserables siedeios como los que pesos hecardera, treyendo quartera, treyendo quartera vivir con miserables sueldos pretenden pagar este burgués.

amaradas: recomendamos este conflicto por la terquedad del dueño de esta compa-fía. LA COMISION

FEDERACION OBRERA LOCAL

(Tandil)

Un llamado de solidaridad a los obreros decros de Buenos Aires y del interior.

Compañeros: Esta Federación da la vos de alerta a todos los obreros fideros del paía, para que nos se dejen sorprender por las ar-timañas de los burgueses Reque Hone, que explotan en esta localidad la fideeria "El Progreso".

EL SECRETARIO

U. EXPENDEDORES DE NAPTA

Obvivos chauffeurs: Saliendo provistos de nafía de los respectivos grasges al intelar las tares diarias, representa coopera efica-mento en uniestra lucha que desde hace tiem po venuma sestamiendo tesoneramente con-tra los capitalistas concesionarios de surii-dores en la viva mobiles.

miento a nuestros derechos y de inicus ex-plotación a expensas del sometimiento incon-dicional de los trabajadores. Guerra, pues, a esos capitalistas concesio-narios de coso surtidores boiocteados, y que aingún obrero chaufeur consuma ex-repunden sus partidores de la firma Mer-sandi. Espera en conflicto moral con miestra institución, que por razones de non miestra institución, que por razones de con nuestra institución, que, por razones de táctica de lucha, lo hemos dejado para me-jor oportunidad.

S. OBREROS CHAUFFEURS

(Avellaneda)

mulbus y garages en conflicte. -

Linea Lanus: Municipal blanco, 97 "Flat", San Martin, 118.

Linea Sarandi: Municipal blanco, 16 — 17 — 11 — 13 — 42 — 5 — 46 — 117 — 125. Linea La Mosca, número 22,

Garages en conflicto.-

Fuermaun y Espósito, Belgrano 771. Dominguez Nogueira, Pavón 1013. Revoredo, Rivadavia y Rio IV. La Argentina, Mitre 227.

Trabajadores del volante, que niaguno de resotros guarde en estos garages y no esr-guéis nafta en estos surtidores, demostran-to una vez más la solidaridad entre nuestro

SURTIDORES

Pavón, frente a plaza Lanús. — Mitre e Italia — Mitre y M. Ocanto (los 2 últimos de Fuermann y Espósito).

Knight, cuyos representantes

CONVOCATORIAS

ATENEO "ARTE Y CULTURA"

Queda invitados los componentes y simpa tizantes de este ateneo a la reunión que se realizará hoy viernes, a las 21 horas. Por haber diversos asuntos a tratar, se recomien da a los compañeros puntual asistencia. EL SECRETARIO

R. DE PAN Y D. DE PANADERIAS

Realizarán asamblez el domingo 23, a las 8 horas, en Rivadavia 75, Piñeyro, para tra-tar el siguiente orden del día: Acta; Balances; Correspondecia; Infor-me de comisión y reintegración de la misma, y Ásuntos varios. Se recomienda a los compañeros sean pun-tuales

LA COMISION

C. PRO BLOQUEO A PICCARDO

Se cita a sus componentes para el sábado 8, a las 20 horas, en el local de costumbre. EL SECRETARIO

MOZOS Y ANEXOS DE LA CAPITAL

administrativa a la reunión que tendrá lu gar el viernes 27, a las 15 horas. Hay asun tos importantes a tratar. Que nadie falte.

COMITE DE RELACIONES

a la reunión que se realizará el sábado 28, Interes las 9 horas, en B. Mitre 3270. Hay dos esté

OBREROS DEL PUERTO

Para el viernes zi, a las colon, un acro-Núñez 460, queda invitada la comisión ad ministrativa. Recabamos también la preser cia de los compañeros activos del gremio, objeto de repartir muestro boletin extraordo nario invitando a los trabajadores del puert a las "confegncias organizadas po esta se ciedad. — El SECRETARIO

ORREROS PANADEROS

(Lomas, Talleres y pueblos vecinos)
Se invita al gemio a la asamblea general
que se realizará el vienne 27, en el local
Boedo 622, a las 19 horas, para tratar una
mportante orden del día.
LA COMISION

A. "A., CIENCIA Y LIBERTAD"

Esta agrupación cita a sus componente ara el sábado 28, a las 21 horas, en el loca

EL SECRETARIO. ORREROS HERRADORES

NOTA. — Se comunica a todos los compa-fieros que los días de reunión serán los ad-bados, a las 20.30. La secretaria se atiende todos los días, de 19 a 20 horas.

DARPINTEROS, EBANISTAS, A. y A.

La comisión administrativa, por haber un La comision aumantata que tratar, rea-igunto de mucha importancia que tratar, rea-lizará asamblea general del gremio el viernes 27, a las 20.30 horas, en B. Mitre 3270. Esperamos que no faltará ni uno solo de los socios a esta asamblea.

F. O. LOCAL BONAERENSE

Se invita a los miembros que integran es-te Consejo Local, a la reunión del viernes 27, por haber in asunto importante que tra-tar. Hacemos extensivo este liamado a los compañeros que forman parte del Comité de Agitación pro libertad de publaro EL CONSEJO LOCAL.

UNION LIBERTARIA HELENICA SUDAMERICANA

Se comunica a los compañeros y simpati-zantes que desde la fecha queda instalada nuestra secretaria en el local Piedras 1314, a donde debe ser dirigida toda corresponden-

Para el domingo 29, a las 9 horas, se cita s Para el domingo 29, a las 9 horas, se cità à los componentes de esta Agrupación a dicho local, donde se efectuará una reunión en que se tratarán asuntos de mucha importancia. No olvidarsé: Piedras 1314.

B. "CULTURA LIBERTARIA"

Esta biblioteca, consecuente con el fin p a que fué creada, invita al pueblo en ge al a la gran asamblea que realizaremos nuestro local social, calle Baldenegro 3

nuestro local social, can balancia el sábado 28, a las 20.30. Nuestra biblioteca está, atendida diaria mente, de 20.30 en adelante. El cuadro "Cultores del Arte" tiene en pre El cuadro "Cultores del Arte" tiene en paración una función a beneficio de esta titución para el 17 de abril, Apoyadla.

NOTAS VARIAS

AVISO

Al camarada Manuel Chousa Muiños se Al camarada Manuel Chousa Audinos ad notifica que ha fallecido su padre y sus her-mánitos se hallan en una situación dificil, como es de prever. . Pedimos a quien sepa su dirección, pues ét residia en Balcaros, se lo comunique a la

Avellaneda, Piñeyro.

ANARQUISTA "LO QUE NOSOTROS QUEREMOS

Comunicamos a los centros y agrupaciones que en lo sucesivo la correspondencia para la agrupación anarquista "Lo que nosotros queremos" debe ser dirigida al compañero Fortunato Minelli, calle Saen Peña 22. Pedimos a las organizaciones, centros, bibliote-cas y grupos que editen folletos y periódicos, no y en francés.

EL SECRETARIO

SANTA FE

Volada artistica social el 4 de abril, en "Roma Nostra".--

"Roma Nostra".

La velada que debió efectuarse el 14 de yazro, ha sido postrgada para el 4 del próximo mes de abril, por no haber sido posible conseguir el salon teatro.

Este acto es organizado por las agrupaciones anarquistas Gráfica Libertaria, "lo, elbradores", prestanto de la comparación de la comparació

cincipa se soverara una rias, cuyo produ
denande el tranlado de la delegación de la
f. O. R. A. al congreso de la Asociación
la Internacional de los Trabajadores, que se
estás realizando en Holanda,
Tódos los anarquistas de trabajadores tienen el deber de concurrir a
este acto, para la syuda de nuestros entre la
este acto, para la syuda de nuestros entre
Es ésta una opotunidad para los compaños
ros conscientes demostrar la sobardiones
en todo momento se requier para los que
sufren encerrados en las Carta-Res.
El SECRETARIO

C. P. PRESOS Y DEPORTADOS

Se comunica a las entidades adheridas Se comunica a las entidades adheridas i este comit, que en su reunión del día 2 cete comité, que en su reunión del día 2 cete comité ha useras cargo de la admi ambiento de comité proprieta en la comité proprieta de la comption de la comité proprieta de la comité proprieta de la comptine de la comité destruction de la comité de la comité

.. ANARQUISTA "LA CAMPANA

Solicitamos de todos los compaieros, agrupaciones y sindicatos revolucionarios que
editen y tengan material de propacada,
nos, quieran enviar para repartir el 10. de
Mayo, Llamamos la atención de los compe fieros anarquistas de la reconstrucción de los compe fieros anarquistas de la reconstrucción de los desta compensar en la reconstrucción de la compensar en la esperancia que será standido esto pedido para sembrar más y más nuestras ideas. Correspondenta a nombra de Domingo Graciano, Esquif 928, Odrdoba, Regional Argentina.

Invitamos a todos los anarquistas y sim-patizantes de Córdoba a la reunión que se fectuará el martes 31, a las 21 horas, en el local Rosario de Santa Fe 527, para ir pre-parando los trabajos del 10, de Mayo.

EL SECRETARIO

C. P. PRESOS Y DEPORTADOS POR CUESTIONES SOCIALES

(Bahia Blanca)

Sa avisa a los compañeros y sociedades qu Se arisa a los companieros y sociedades que tengan talonarios de rifas, las rémitan el el estado en que se encuentren, debido que se juega por la Loteria Nacional de le ditima jugada del mes de marzo.

EL SEORETARIO

OBREROS LADRILLEROS

Se notifica al poseedor del número 9005 e la rifa pro defensa Arguelles, que fué sos ada por la Loteria Nacional de la últim ugada del mes de febrero, que debe retira i premio dentro de los 60 días a contar de la de la jugada. No haciéndolo así perderi

Este acuerdo fué tomado en vista de qui nemos que chancelar con el dueño del te eno, bien entregándole su importe o rest

ntes con su deber, no privándole de centavos al compañero preso, EL SECRETARIO

COCINEROS Y ANEXOS

Esta entidad objera realizara un curso de ecturas comentadas para propender a la ele-ración cultural de sus asociados, las que endrán efecto los lunes, miércoles y viernes, a las 20.30, en su local, Paraná 134.

A. "HORIZONTES LIBERTARIOS

Habiendese agotado la primera edición del folleto "De la España Trágica", ponemos en conocimiento de los compateros y agrupaciones anarquistas que desen adquiririo, que vamos a bacer una esta del proposito de la compatero y acomo por la difusión del mismo, con comuniquen la cantidad que desean para regalarizar el tiraje.

Con este motivo volvemos a recordar a los compañeros la importancia de difundir profusamente este folleto, entre la clase trabajadora y fuera de nuestro ambiente, pues que los hechos que en el folleto se relatan, non reveleciros del espritti sanguinario "y antihumano de que están posedos todos los turanos de la tierra y más especialmente los que en estos momentos dominan en España.

Rifa a beneficio del Comité Pro Presos y Deportados el 75 olo y para el Comité pro niños de las víctimas políticas de Italia el 25 colo

CONFERENCIAS

A. A. "CIENCIA Y LIBERTAD"

sía norteamericana.

Hablará el Secretario de la F. O.

OBREROS DEL PUERTO

Compañeros estibadores: Concurrid las conferencias que organiza este

sindicato.

Tercera conferencia, el domingo 29, a las 15 horas, en Avenida La Plata y Carlos Pellegrini (Isla Maciel), Hablarán compañeros del gremio y delegados de la F. O. R. A.

Hablarán delegados de la F. O. R. A.

So hace saber a los interesados que premios de la rifa que esta agrupación or nizara pro gira interlocal, correspondieror los números 8187, 0950 y 4841, respecti

A. A. "TIERRA Y LIBERTAD"

psűn. El precio del folleto es de \$ 2.50 el clen rencia pública, en su local social, Av. y \$ 25 el mil para la capital y para el interior \$ 3 el cien y 30 el mil.

Los pedidos deben dirilirlos a Nicolás Valderrey, Los Patos 2915, es sepreprablo

EL SECRETARIO

PINTORES UNIDOS

5 ojo. Esta rifa se sorteará el 30 de abril, en la anción de LA PROTESTA.

ransion de LA PROTESTA.

Los objetos a rifarse son:

10. Un yste (miniatura); 20. Un almoha
don bordado en relieve; 30. Una colección
completa de la revista "Pensiero e Volonta".

Precio del número: 20 centaves. Pedidos
a esta organisación y a LA PROTESTA.

OBREROS PANADEROS

o del Ateneo Obrero Cultural de Boca Barracas la seccional de Obreros Panaderos de Barracas dará una función y conferencia el domingo 29, a las 15 oras, en Bartolomé Mitre 3270, a su

Se pondrá en escena el drama social en dos actos, de Marcelino Rar habilitación", y una comedia. Además, se intercalarán en los entreactos monó-logos y declamación de poesías. Un compañero dará una conferencia sobre un tema de actualidad.

sobre los temas: "La organización y su finalidad", y protestando por el derecho que se nos niega de reunirnos en la

Esta entidad obrera realizará un curso de S. de la Industria Vidriera

FUNCIONES Y

Con el concurso del cuadro dramáti-

calle Facundo Quiroga y Londres, fren-te a la Usina alemana.

TA COMISION

ROSARIO

y Agrupación "El Surco"

Por la libertad de reunión. Por la libertad de reunion.—
Conferencia pública, el sábado 28, a
las 20.30 horas, en el local Almafúerte
No. 604. Hablarán varios oradores.
¡Camaradas, trabajadores todos, no

altéis a este acto.

Con el propósito de protestar contra la mordaza policiaca impuesta a los an-arquistas en esta capital, y de acuerdo este Ateneo tiene organizada para el domingo 29, a las 17 horas, una confe rencia pública, en su local social, Ave-lino Díaz 776 (Caballito Sud). Habla-

Fran asamblea pública contra la dicta

dura policial en Buenos Aires. jo realiza un acto público el domingo 29, a las 16 horas, en la plaza Adolfo

Alsina de Avellaneda. Hablarán varios compañeros. EL CONSEJO.

ATENEO R. DE VILLA CRESPO Función y conferencia, a su total be drá en escena una comedia de su vast

B. POPULAR "EMILIO ZOLA"

Entrada voluntaria.

Trabajadores: El domingo 29, a las 17 horas, en la plasa San Martín (es-quina caté Centenario), se dará una conferenda en pro de Sacco y Vanzet-ti, condenados a muerte por la burgue-

Cuarta conferencia, el domingo 5 de abril, en el Dock Sud, a las 15 horas,

Organizada por estas dos institucio-nes se realizará una velada y conferen-cia el sábado 28, a las 20.30, en el Cine "Select", destinándose el beneficio pa ra la propaganda del 10. de Mayo. Se cuatro duadros: "Cuentan que en el

. A. PARQUE DE LOS PATRICIOS

A. "ARTE Y CULTURA"

F. O. LOCAL DE AVELLANEDA

A fin de señalar ante la opinión pú-lica la actitud dictatorial de la poliblica la actitud dictatorial de la poli-cía bonaerense, al impedir el derecho de reunión a los organismos obreros y a las instituciones culturales, este Conse-

eficio, el sábado 28, a las 20.30, en B. Mitre 3270, con el concurso del conjun-to artístico "Arte y Natura", que ponepertorio, y números de declamación. La conferencia está a cargo de los

Entrada voluntaria

Programa: Marchs, por la orquesta

Gran festival artístico, en el teatro littorio Emmanuele II, el sábado 28, a las 20.30 horas. Prestará su concursel cuadro filodramático "Florencio

Programa: Marcha, por la orquesta; Recitación de poesías por la señorita C. Armand; El precioso jugueto cómi-co: "Todo está muy malo!"; Cancio-nes con guitarra, por el compañero An-tonio Ortega; La intensa trayedia so-cial en tres actos: "El Arlequin"; Poe-sía recitada por el niño Bonafede; Can-ciones libertarias; Conferencia, por un compañero.

Secretario de la F. O: compañero.
Precio de las localidades: Plates.
\$ 1.— Terminas, 0.70; Palore son. Centradas \$ 5.— Paraise 0.40.